
En direct de Fontenay-en-Parisis      

Octobre 2015 
         Chers amis fontenaysiens, 

 

Compte rendu de la séance du Conseil Municipal du mardi 29 septembre 2015 : 
 
 Convention de fourniture de solutions de communications : 
Les membres du Conseil ont autorisé Monsieur le Maire à signer la convention de fourniture de téléphonie fixe 
entre Fontenay-en-Parisis et la Communauté d’Agglomération Roissy-Porte-de-France. 
 Accueil préados : règlement intérieur et tarifs : 
Les membres du Conseil ont approuvé à l’unanimité le règlement intérieur et les tarifs 2015 concernant l’Accueil 
Préados. 
 Indemnité de conseil allouée au comptable du trésor chargé des fonctions de receveur des collectivités 

locales : 
Suite au départ en retraite du comptable public Monsieur Paul Benoit le 31 août 2015, remplacé par Monsieur 
Patrick Mollet au Ier septembre 2015, l’indemnité annuelle de 515,52 € net sera versée au prorata de la période 
travaillée, soit 343,68 € net à Monsieur Paul Benoit et 171,84 € net à Monsieur Patrick Mollet. 
 Attribution du marché Eglise tranche 4 : achèvement des travaux sur le chœur : 
Suite à l’ouverture des plis le 10 août 2015 concernant le marché de travaux lancé le 24 juin 2015, le Conseil a 
entériné les choix suivants : 
Lot 1 : maçonnerie-pierre de taille-béton armé-étaiement : entreprise Charpentier PM avec 96,8 points/100 
Lot 2 : décors peints polychromes : entreprise Lithos avec 97 points/100 
 C.L.E.T.C. : évaluation du transfert des charges : 
Le Conseil a adopté la procédure de révision dérogatoire sur une nouvelle répartition du pacte financier, afin que 
les montants prévus permettent une fusion des montants de l’Attribution de Compensation et de la Dotation de 
Solidarité Communautaire . 
 Autorisation donnée au Maire de déposer le permis de construire pour la construction de salles 

polyvalentes et annexes au chemin des demoiselles au nom de la Commune de Fontenay-en-Parisis : 
Le Conseil a habilité le Maire à signer la demande de permis concernant la construction de locaux modulables 
destinés à remplacer les locaux actuels vétustes. 
 Création d’une commission communale portant sur l’agence postale communale : 
La création d’une commission communale portant sur la mise en place d’une agence postale communale à 
Fontenay-en-Parisis a été approuvée à l’unanimité. 
 Nouveau coefficient de la taxe sur la consommation finale d’électricité due par les consommateurs : 
Le Syndicat Mixte Départemental d’Electricité, du Gaz et des Télécommunications du Val d’Oise perçoit et reverse 
la taxe aux communes de moins de 2000 habitants. Les coefficients  possibles ayant été modifiés, un nouveau 
coefficient de 8 a été retenu par le Conseil. 
 Délégation du projet de construction de logements sociaux rue Ambroise Jacquin : 
Fontenay-en-Parisis présente un taux de logements locatifs sociaux de 1,98 % au Ier janvier 2014. le PLU a été 
modifié afin d’être adapté aux dispositions règlementaires et législatives récentes, notamment la loi ALUR qui 
prévoit un taux minimum de 25 % de logements sociaux. La Commune envisage de réaliser une opération 
d’environ 30 LLS, avec surface commerciale, à l’angle de la rue Ambroise Jacquin et de la rue du Montoir. Le 
Conseil a délégué à la CARPF le pilotage et le montage de ce futur programme. 

 La Lettre 
Du Maire  

Et de son éequipe 



 
 Convention de veille et de maîtrise foncière : 
Dans le cadre du programme de création des logements sociaux rue Ambroise Jacquin, il est nécessaire 
d’organiser le portage foncier de cette opération. A cet effet, le Conseil a autorisé le Maire à signer une 
convention avec l’Etablissement Public Foncier. 
 Adhésion au groupement de commandes pour la reliure des actes administratifs et/ou de l’état civil : 
Le marché au groupement de commandes pour la reliure des actes administratifs et de l’état civil arrive à 
échéance en mai 2016. Le Conseil a approuvé l’adhésion à cette convention d’une durée maximale de 4 années à 
compter de juin 2016. 
 Motion pour le maintien du service public scolaire au Lycée Gérard de Nerval de Luzarches : 
Suite au constat fait par les parents d’élèves de la FCPE, à savoir que 3 classes (106 élèves) n’ont à ce jour pas de 
cours de physique depuis la rentrée scolaire, le Conseil a déposé une motion auprès du Rectorat de Versailles afin 
de demander la nomination immédiate d’un professeur pour cette matière. 
 

Compte rendu de la séance du Conseil Municipal du mardi 20 octobre 2015 : 
 
 Rapport d‘activité du Syndicat Intercommunal pour le Gaz et l’Electricité en Ile de France relatif à 2014 : 
Le Conseil a approuvé le rapport d’activité du SIGEIF relatif à l’année 2014. 
 
 Création d’une agence postale communale à Fontenay-en-Parisis : 
La Poste n’assure plus de service continu, le bureau est régulièrement fermé. 
Désormais la Poste propose aux communes de créer une agence postale, offrant les prestations postales 
courantes dans de nouvelles conditions. Après s’être réunis à deux reprises, les membres de la commission 
communale portant sur l’agence postale communale ont donné un avis favorable à la création de cette agence. 
Le Conseil a autorisé le Maire à engager une étude sur les besoins liés à l’éventuelle création d’une agence 
postale. La décision de créer cette agence postale est reportée à un prochain Conseil Municipal. 
 Avenant à la convention de mise à disposition de la Police Municipale à caractère intercommunal. 
La CARPF propose de signer un avenant à la convention de mise à disposition de la Police Municipale, ayant pour 
objet de mettre tous les agents à disposition de la Commune de Fontenay-en-Parisis pour exercer les fonctions de 
sécurité, tranquillité et salubrité publique, équivalents à un temps complet du Ier janvier au 31 décembre 2016. 
Le Conseil a autorisé le Maire à signer cet avenant. 

 
 

Prochain Conseil Municipal le 24 novembre 2015 à 20h15 
 
Voici les actualités de la vie municipale, du travail et des options prises par mon 
équipe pour l’intérêt de notre village :  

 
 Le dimanche 20 septembre, à l’occasion des journées du patrimoine, l’association « les Trois Sources » a 

fait découvrir aux Fontenaysiens l’histoire de notre village. Dès le matin, un rallye pédestre a permis de 
parcourir, et de découvrir pour certains, les différents sites patrimoniaux de Fontenay-en-Parisis. Les 
villageois se sont ensuite regroupés sur la place Stalingrad autour d’un barbecue organisé par 
l’association. C’est par la découverte du jeu Ludo Pat créé par les Trois Sources que s’est poursuivie cette 
journée. Certains ont même profité du soleil automnal pour entamer une partie de pétanque dans le 
square de l’église. 

 Les travaux d’aménagements de l’avenue du Général de Gaulle touchent à leur fin. La mise en place de 
chicanes a permis la création de places de stationnement, mais également de réduire la vitesse de 
certains véhicules, sécurisant ainsi la vie des piétons ; les candélabres ont également été remplacés ou 
réparés. 

 Le samedi 19 septembre le CMA a organisé sa matinée portes ouvertes, l’occasion d’accueillir les 

nouvelles familles autour d’un café. Nos animateurs s’étaient mobilisés pour rendre cette matinée 

ludique autour d’ateliers de construction Kapla. 



 

 Le samedi 3 octobre, nous avons rencontré les jobs d’été pour échanger avec eux sur l’expérience qu’ils 

ont vécue au cours de leur semaine au service du village. A cette occasion nous avons pu réaliser la 

photo annuelle, suivie d’un goûter convivial. 

 

 Le week-end du 3 et 4 octobre l’exposition Art et Loisirs s’est déroulée au foyer polyvalent, cette année 
ce sont les associations « Détente et Bonne Humeur », « Détente et Loisirs » et le club féminin, en 
partenariat avec la Mairie de Fontenay qui l’ont organisée. Les nombreux participants venus exposer 
leurs œuvres ont fait le bonheur des yeux de tous les visiteurs. Nous nous sommes ensuite tous 
retrouvés autour d’un buffet offert par la municipalité. 

 Vendredi 9 octobre au soir : lancement de l’Accueil Préados avec une première réunion de présentation 
du projet. De très nombreux jeunes s’étaient déplacés, le programme d’activités jusqu’à fin décembre 
leur a été exposé par Séverine Frantschi, responsable de cet accueil. 

 Le repas d’automne du CCAS s’est déroulé le samedi 10 octobre. Nos anciens ont pu se retrouver, 
comme à l’accoutumée, à la salle Jean Dreville autour d’un délicieux déjeuner organisé spécialement 
pour eux et servi par les membres du CCAS. Grâce à la présence d’Alexandra, une ambiance festive a 
permis à l’ensemble des personnes présentes, plus nombreuses chaque année, de passer un agréable 
après-midi dansant. 

 Vendredi 16 octobre, l’Accueil Préados a bénéficié de sa première sortie : nos jeunes ont passé une 
soirée au Speed-Park de Beauvais, où ils ont pu jouer au bowling et s’affronter au laser, le retour sur 
Fontenay-en-Parisis a eu lieu vers 22h30. 

 À partir du lundi 19 octobre et durant toute la première semaine des vacances scolaires de la Toussaint, 
nos jeunes de l’Accueil Préados ont bénéficié d’activités manuelles et sportives. 

 La bourse aux jouets organisée par les parents de la FCPE, aura lieu dimanche 15 novembre de 9 heures 
à 17 heures à la salle Jean Dreville. Une buvette et un point restauration vous y attendent. 

 Le 18 novembre, une réunion en prévision de l’organisation des rythmes scolaires 2016 réunira toute la 
communauté éducative. 

 
 Le 27 novembre à 20 heures aura lieu le Débat d’Orientation Budgétaire 2016. Nous invitons tous les 

Fontenaysiens, soucieux de comprendre et de connaître les contraintes et les choix budgétaires pour 
notre village à venir y assister. Cette réunion aura lieu à la salle Jean Dreville du Foyer Polyvalent. 

 
 La prochaine séance du lundi ciné aura lieu le lundi 2 novembre à 14h30. le film projeté « Fatima » est 

un drame de Philippe Faucon avec Soria Zeroual et Zita Hanrot. 
 
 Le Ministère de l’Intérieur lance un plan national de lutte contre les cambriolages. À cette occasion vous 

pourrez retrouver leurs recommandations sur le site internet du village : www.fontenay-en-parisis.fr 
 
 

 
 



 

 

Mairie de Fontenay-en-Parisis 10 place Stalingrad 95190 Fontenay-en-Parisis  01 34 71 11 07  
 01 34 71 11 89 mairiefontenay@roissy-online.com www.fontenay-en-parisis.fr 

 HORAIRES DE LA MAIRIE 
Lundi :  8h30 - 12h00 et 13h30 - 17h30 
Mardi :  8h30 - 12h00 et 13h30 - 17h30 
Mercredi : 8h30 - 12h00 et 13h30 - 17h30 
Jeudi :  8h30 - 12h00 
Vendredi : 8h30 - 12h00 et 13h30 - 17h30 
Samedi : 10h00 - 12h00 

Pour toutes urgences survenues le week-end,  
vous pouvez téléphoner 
 
à l’astreinte de la mairie : 01 34 71 11 07 
à la police intercommunale : 08 00 88 81 23 
à la gendarmerie de Louvres : 01 30 29 39 70 

Collecte des déchets verts tous les mercredis jusqu’au 25 novembre 2015 

 

AGENDA FONTENAYSIEN 
NOVEMBRE 2015 

Collecte des déchets ménagers spéciaux 
au garage municipal 08h00 -12h00 

4 

6 
 

Collecte des encombrants 

2 
 

Rentrée scolaire 

8 Thé dansant organisé par  
Passion Danse 

Au foyer polyvalent salle Jean Dreville 
Rendez-vous à 14h00 

Réservation au 06 14 07 19 17 
ou par mail : merel.passiondanse@orange.fr 

2 

8 

22 

30 

Randonnée Les Rossignols 
RDV à 08h00 place du Gué au Chevaux 

 

Ermenonville (Forêt d’Ermenonville) 10,4 km  
 
 

Presles (Forêt de Carnelle) 10,8 km  
 
 

Saint Witz (Vémars) 11km(Animation Roger Scheffler) 
 
 

Pontarmé (Côté ouest, Forêt de Chantilly) 11,5 km  

11 97ème anniversaire de l’Armistice 
du 11 novembre 1918 

08h30 - Rendez-vous au foyer polyvalent pour 
un petit déjeuner 
09h00 - Dépôt de gerbe au monument aux 
morts square de l’Eglise 
09h15 - Dépôt de gerbe au monument aux 
morts du cimetière 

15 Bourse aux jouets organisée  
par les parents d’élèves FCPE 

Au foyer polyvalent salle Jean Dreville 
De 9h00 à 17h00 

Renseignements en mairie  
ou par mail fcpe.95190@laposte.net 

28 Rencontre inter-club des Babys Judo 
Au foyer polyvalent salle Jean Dreville 

De 13h00 à 18h00 

21 Rugby - Match 
 

FRCL / VOLTIGEURS - 10h 

20 Soirée Beaujolais organisée par 
Fontenay en Action 

RDV à 19h00 Au foyer polyvalent  
salle Jean Dreville 

2 Lundi Ciné 
Fatima de Philippe Faucon 

avec Soria Zeroual, Zita Hanrot 
Rendez-vous place du Gué aux Chevaux - 14h30 

27 Débat d’Orientations Budgétaires 
à 20h00 Au foyer polyvalent  

salle Jean Dreville 

1 

8 

14 

21 

22 

29 

Football - Matches 

Anciens FFC / Viarmes Asnières - 09h45 
 

Séniors FFC 1 / Villiers le bel JS - 15h00 
 

U10-U11 FFC 1,2,3/Sarcelles AAS 5,6,7-10h00 
 

U15 FFC / Garges FCM 3 - 15h30 
 

Anciens FFC / Eclair de Puiseux - 09h45 
U17 FFC / Ent. Ezanville Bouffémont - 13h00 
 

+45 ans FFC/Mery Mériel Bessancourt - 09h45 


